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ATA N.º 59/2019 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 16 DE DEZEMBRO DE 2019 

 

Aos dezasseis dias do mês de dezembro do ano dois mil e dezanove, nesta cidade de Peniche e 

Sala de Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores Ana 

Rita Trindade Petinga, Vice-Presidente, Presidente em exercício, Mark Paulo Rocha Ministro, 

Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, Cristina Maria Luís Leitão, Jorge Manuel Rosendo Gonçalves 

e Rogério Manuel Dias Cação, Vereadores, reuniu-se, ordinariamente, a Câmara Municipal de 

Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------  

 ------------- 1.º - Período de intervenção do público. -------------------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Pedido de isenção do Imposto Municipal sobre Imóveis (IMI) e do Imposto 

Municipal sobre as Transmissões Onerosas de Imóveis (IMT), para o prédio urbano sito no Gaveto 

da Rua Marechal Gomes Freire de Andrade, n.º 62, 64 e 66, com a Rua Garrett, n.º 33, em Peniche, 

apresentado em nome de Pedro Miguel Henriques Ramalho da Silva – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo;----------------- --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 2) Estudo urbanístico para beneficiação de vias, estacionamentos e passeios, 

relativamente ao Campo da República, em Peniche – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -----  

 ------------------- 3) Estudo urbanístico relativo à relocalização da Marginal Norte, em Peniche – 

Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ----------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Obras Municipais: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 4) Sinalização vertical de paragem e estacionamento proibido, na Rua dos 

Cortiçais, em Peniche – Pelouro do Trânsito; ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 5) Sinalização vertical e horizontal, para beneficiação da Estrada Municipal 603 

– Pelouro do Trânsito; ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Ocupação do espaço público e publicidade:-----------------------------------------------  

 ------------------- 6) Ocupação de espaço público para o exercício da atividade de prestação de 

serviços de restauração e bebidas não sedentárias no Porto da Areia Sul, em Peniche – Alteração 

de horário – Pelouro da Administração Geral; --------------------------------------------------------------  

 ----------------- Protocolos: -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 7) Candidatura “Estabilização da Arriba do Porto de Areia Sul” – Pelouro dos 

Fundos Comunitários; ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 8) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso Profissional de 

Serralharia Civil entre o Município de Peniche e a Cercipeniche – Cooperativa de Educação e 

Reabilitação de Cidadãos Inadaptados, CRL (CREAP) – Pelouro dos Recursos Humanos; --------  

 ------------------- 9) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso Técnico de Turismo 

entre o Município de Peniche e o Agrupamento de Escolas da Lourinhã – Pelouro dos Recursos 

Humanos;------------------ --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 10) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso Técnico Superior 

Profissional de Marketing Digital de Turismo entre o Município de Peniche e a Escola Superior 

de Turismo e Tecnologia do Mar – Pelouro dos Recursos Humanos; -----------------------------------  

 ----------------- Educação:---------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 11) Comparticipação para transporte escolar no ano letivo 2019/2020, solicitada 

pelo aluno Elton Flamini Monteiro - Retificação – Pelouro da Educação;------------- ----------------  
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 ----------------- Intervenção social: ----------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 12) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao 

valor (candidatura 25) – Retificação – Pelouro da Solidariedade Social;--------------- ---------------  

 ------------------- 13) Atribuição de talhões de cultivo da horta comunitária de Peniche para o ano 

de 2020 – Abertura de procedimento – Pelouro da Solidariedade Social;--------------- ---------------  

 ----------------- Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato 

de Trabalho a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, 

Contratos de Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em 

Mercado Aberto, referentes ao mês de novembro de 2019 - Pelouro dos Recursos Humanos; -----  

 ------------------- 15) Horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de novembro 

de 2019 – Pelouro dos Recursos Humanos; -----------------------------------------------------------------  

 ----------------- Eventos de iniciativa municipal: ------------------------------------------------------------  

 ------------------- 16) Exposição “Em cores …”, de Jacques Aygalenq, no Museu de Renda de 

Bilros e Peniche – Pelouro da Cultura; ----------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Património municipal: ------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 17) Procedimento de classificação de imóveis históricos do concelho de Peniche 

– Pelouro da Administração Geral; ---------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Fixação de preços e taxas: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 18) Fixação dos preços pela prestação do serviço ao público de abastecimento de 

água, de saneamento de águas residuais e de prestação de serviços e serviços auxiliares dos 

Serviços Municipalizados de Água e Saneamento, para o ano de 2020 – Pelouro das Finanças; ---  

 ----------------- Relacionamento Institucional: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 19) Parecer solicitado pela empresa Docapesca - Portos e Lotas, S.A., sobre a 

possibilidade utilização de uma parcela de terreno de domínio público marítimo pela ALDI 

Portugal Supermercados, L.da – Pelouro da Administração Geral; --------------------------------------  

 ----------------- Licenciamento de atividades diversas: -----------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Licenciamento de bailes com música ao vivo, requerido pelo Botafogo 

Futebol Clube dos Bôlhos – Pelouro da Administração Geral; ------------------------------------------  

 ----------------- Diversos:----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 21) Responsabilidade extracontratual do Estado, no âmbito de um processo de 

que é titular Tiago Filipe Henriques Lança - Pelouro da Administração Geral; -----------------------  

 ------------------- 22) Notificação da decisão de aprovação da alteração da operação Centro Escolar 

de Atouguia da Baleia; -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------- 4.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  

A reunião foi aberta, pela senhora Vice-Presidente da Câmara Municipal, no exercício de funções 

de presidente de câmara eram nove horas e quarenta minutos, encontrando-se na sala seis dos sete 

elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. -----------------------------------------------  

O senhor Presidente da Câmara não participou na reunião. ----------------------------------------------  

Estiveram presentes os senhores: Inês Lourenço, Secretária de Apoio à Vereação, e Marina Viola, 

Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças, durante toda a reunião, Guilherme 

Pereira e David Gonçalves, Técnicos Superiores da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, 

durante a apreciação e votação dos pontos um a três da ordem do dia. ---------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foi presente, aprovada e assinada a ata n.º 34/2019, da reunião camarária realizada no dia 4 de 

julho de 2019, tendo sido dispensada a sua leitura por o respetivo texto ter sido previamente 

distribuído pelos membros da Câmara. Apenas participaram na aprovação da ata os membros da 
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Câmara Municipal que estiveram presentes na respetiva reunião, observando o n.º 3 do artigo 34.º 

do Código do Procedimento Administrativo, aprovado pelo Decreto-Lei n.º 4/2015, de 7 de 

janeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

A senhora Vice-Presidente, no exercício das funções de Presidente, deu a palavra aos cidadãos 

presentes que manifestaram intenção de intervir, apresentando-se de seguida, de forma sumária, 

nos termos do n.º 6 do artigo 49.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, os 

esclarecimentos que foram solicitados e as respostas dadas: ---------------------------------------------  

Senhor Arquiteto Teixeira Lopes: 

- Disse que o motivo que o trazia à reunião de Câmara, tinha que ver com o processo n.º 249/18, 

em que os últimos elementos assinados pelo requerente, deram entrada nos serviços dos Município 

em meados deste ano e a Câmara ainda não emitiu qualquer parecer. Para além disso, acrescentou 

que esteve na reunião de Câmara parte do processo a ser analisado e aprovado pela Câmara 

Municipal, nomeadamente uma alteração ao alinhamento previsto para a zona e que manteve a 

proposta por si apresentada, contudo nunca lhe foi dada essa informação. Referiu que a obteve por 

portas e travessas, numa conversa com a mãe do senhor Vereador, dos serviços técnicos. Pretende 

saber o motivo pelo qual a Câmara ainda não se pronunciou. --------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Comunicou que como o senhor arquiteto se inscreveu atempadamente, e bem, solicitou 

esclarecimentos aos serviços e passou a ler a informação que lhe chegou: “ Relativamente ao 

processo de obras n.º 249/18, apresentado pela firma Future Directly Unipessoal L.da para a 

construção de um edifício de habitação coletiva  e comércio na Avenida do Mar, em Ferrel, 

informa-se o seguinte: Na sequência da apreciação do processo verificaram os serviços qua 

necessidade de alterar o plano de alinhamentos existente para o local. A proposta de alteração a 

este plano foi o processo n.º 34/19 de alteração do plano e alinhamentos, foi apreciado em reunião 

camarária realizada no passado dia 07 de outubro, tendo sido deliberado solicitar parecer à Junta 

de Freguesia de Ferrel. Aguarda-se o referido parecer solicitado dia 14 de outubro de 2019, 

enviado um email no dia 11 de dezembro a solicitar novamente à freguesia de Ferrel a emissão 

do parecer com a maior brevidade possível. Após a aprovação à alteração ao alinhamento por 

deliberação camarária a DPGU terá condições de retomar a apreciação técnica do processo n.º 

249/18.” Acrescentou que não foi informado, porque se está a aguardar o parecer da Junta de 

Freguesia de Ferrel. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Disse ser um acérrimo defensor da liberdade de expressão e que todas as reuniões deveriam ser 

tendencialmente públicas, participadas e descentralizadas. Chamou a atenção para o Edital daquela 

reunião que informa que a reunião tem o seu início às nove e trinta na sala de reuniões e que o seu 

primeiro momento é o da intervenção do público e que o senhor arquiteto chegou já às nove e 

quarenta cinco tendo sido dado início à reunião e a senhora Vice-Presidente entendeu dar-lhe a 

hipótese de o senhor usar da palavra. Disse que sabe separar as questões, e nunca ali falou de seu 

familiar, embora já trabalhe na Câmara há mais de vinte e cinco anos. Disse que a alusão ao seu 

familiar que trabalha nos serviços ter-lhe dado a informação não tem que ver uma coisa com outra 

e solicitava-lhe que nas suas informações se cingisse ao que efetivamente o traz à Câmara. 

Informou que são Vereadores em regime de não permanência e sem Pelouros, só estão nas reuniões 

de Câmara à segunda-feira e a responsabilidade que têm é na tomada de decisão relativamente aos 

assuntos trazidos a reunião de Câmara, sob proposta do senhor Presidente que valida as propostas 
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a serem apreciadas na reunião e que, no exercício das suas funções, enquanto Vereador, não tem 

qualquer responsabilidade na direção dos serviços e dos recursos humanos, porque é uma 

competência própria do senhor Presidente da Câmara. Agradeceu a presença o senhor arquiteto e 

desejou-lhe um feliz natal. -------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Arquiteto Teixeira Lopes: 

- Disse que naquele caso, o que estava em causa era a demora dos serviços na emissão de um 

parecer. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Disse que percebe a indignação do senhor arquiteto, porque o seu processo entrou em 2018 e 

ainda não obteve um parecer quando estamos no final de 2019. Acrescentou que se a Câmara ao 

fim de um ano ainda não deliberou há outros caminhos que se podem tomar. ------------------------  

 

Senhor Arquiteto Teixeira Lopes: 

- Disse que a sua indignação vem da constatação de que esta Câmara não cumpre o Código de 

Procedimento Administrativo, que determina os prazos e como as coisas devem ser e a relação 

entre o cidadão e o Estado. ------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Agradeceu a intervenção e garantiu que a sua indignação está registada. ----------------------------  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Disse que o senhor arquiteto tem razão e tem razão em vir à Câmara, mas que não pode misturar 

as coisas. Disse que não são os Vereadores que fazem a Ordem de Trabalhos da reunião nem a 

gestão dos processos, apenas são chamados a intervir, pronunciar e decidir sobre processos que 

constam da Ordem de Trabalhos e esse processo não consta, e como tal têm chamado a atenção 

para os prazos e a ultrapassagem dos prazos. Acrescentou que o Código do Procedimento 

Administrativo já foi revogado em 2015 e cada um tem de fazer a sua parte, conforme o código 

não havendo resposta dentro dos prazos deve o senhor arquiteto solicitar que se pronuncie. -------  

 

Arquiteto Teixeira Lopes 

- Disse que vamos levar e ter em atenção a sua intervenção. ---------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Informou que por motivos de reuniões fora do concelho o senhor Presidente não poderá 

comparecer à reunião de Câmara. ----------------------------------------------------------------------------  

- Disse querer fazer um largo agradecimento a todas as instituições que colaboraram no Peniche 

Um Mar de Natal, nomeadamente a Cercipeniche, a Universidade Sénior e o MOV.Peniche e todas 

as Juntas de Freguesia que se envolveram nesta iniciativa, sem as quais seria impossível realizar 

este evento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Mark Ministro: 
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- Destacou o corta-mato escolar que se realizou na semana anterior. -----------------------------------  

- Deixou a nota de que está para consulta e discussão a proposta de projeto da portaria de acesso 

de área terrestre da Berlenga entre 9 de dezembro e 13 de janeiro e considerou que seria 

interessante discutir na reunião eventuais contributos. ----------------------------------------------------  

- Informou que uma equipa da EPIS – Associação de Empresários pela Inclusão, esteve na Escola 

Velha a contar histórias de Natal. -----------------------------------------------------------------------------  

- Destacou a Universidade Sénior que esteve a semana inteira com a sua peça de teatro. 

Acrescentou que teve a oportunidade de assistir em Atouguia da Baleia com os meninos da Escola 

Básica de Atouguia da Baleia. --------------------------------------------------------------------------------  

- Destacou o sexagésimo aniversário da emblemática Escola Secundária de Peniche. ---------------  

- Disse que a equipa de basquetebol do Clube Stella Maris está a acolher quatro atletas de 

Moçambique, numa forma de proporcionar intercâmbios e dar algum peso às equipas séniores. --  

- Comunicou que houve o jantar de Natal do Grupo Desportivo Atouguiense. ------------------------  

- Disse que no dia anterior se realizou a atividade de distribuição de brinquedos pela 102FM em 

Atouguia da Baleia e em Ferrel. ------------------------------------------------------------------------------  

- Transmitiu que na tarde de domingo se procedeu à entrega dos diplomas do Centro Qualifica. --  

- Deu nota que duas antigas atletas do Grupo Desportivo Atouguiense em sub-15, atualmente no 

Sporting, foram convocadas para a Seleção Nacional de futebol sub-15. ------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Disse ter de retificar uma informação e que o senhor Presidente afinal está na Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística numa reunião de carater urgente com o senhor Professor Jorge 

Carvalho e que, posteriormente terá uma reunião a propósito do processo da segunda fase do Fosso. 

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Disse que vai digerir a informação e depois se pronunciará. -------------------------------------------  

- Associou-se aos votos formulados, nomeadamente o sexagésimo aniversário da Escola 

Secundária de Peniche. -----------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que em relação à portaria de acesso de área terrestre da Berlenga deveria a Câmara reunir-

se com os operadores, os stakeholders, logo no início do ano para que a Câmara se pronuncie por 

escrito para que tenha outro peso. ----------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao Natal disse ter a perceção de terem sido retiradas algumas iluminações nalguns 

sítios, nomeadamente no Largo Bispo Mariana e que muitas vezes estão apagadas. Perguntou se é 

assim ou apenas a sua perceção. Acrescentou que viu árvores a sério em alguns locais e bonecos 

de esferovite e gostaria de saber se foi a Câmara que promoveu. ----------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Disse que em relação à Berlenga ficará registada a proposta do senhor Vereador Filipe Sales e 

que, em relação ao Natal no Largo Bispo Mariana não se apercebeu que tivesse sido retirada 

iluminação, quanto às luzes apagadas admitiu que tem existido uma dificuldade em manter as luzes 

da entrada da cidade acesas devido a uma descarga elétrica que, por duas vezes já foi reportada e 

por duas vezes intervencionada. Quanto às árvores disse que julga que o senhor Vereador se estará 

a referir às árvores da Rua 1º de Dezembro e que, efetivamente, não foram promovidas pela 

Câmara, mas os bonecos de esferovite foram uma sugestão do MOV.Peniche aos comerciantes 

que os estarão a adquirir na Plastimar. -----------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Disse que, em relação à Ilha da Berlenga, houve um conselho estratégico na semana passada, 

mas que a Câmara assumiu um compromisso para com os operadores da ilha que procuravam um 
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local para bilheteira, tínhamos o deadline de saber se tínhamos possibilidade de construir bilheteira 

até ao final do ano para decidir se teríamos de optar por uma solução provisória. --------------------   

- Disse que havia pedido uma listagem dos prestadores de serviços à Câmara Municipal do ano 

2019 e que poderá até ser uma listagem de fornecedores semelhante àquela que é disponibilizada 

à Assembleia Municipal com todos os fornecedores de 2019 e os respetivos valores dos serviços 

prestados por mês. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Informou que a propósito da bilheteira o senhor Presidente já falou com a Docapesca e que 

solicitou os projetos para avaliar. -----------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à listagem disse que irá pedir aos serviços para prepararem. -----------------------------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 

- Comunicou que o protocolo com a Acompanha ainda não foi atualizado. ---------------------------  

- Deixou uma saudação especial para a Escola Secundária de Peniche pelos sessenta anos de 

existência e pelo contributo que tem dado ao longo dos tempos para o desenvolvimento do nosso 

concelho e para a qualidade de vida dos nossos cidadãos, tendo sido sempre uma estrutura 

educativa referência e que no início dos anos setenta chegou a ser um baluarte de promoção e 

defesa das artes, designadamente pintura, serigrafia e fotografia, envolvendo nesta saudação os 

atuais e antigos dirigentes, corpo docente, auxiliares de ação educativa e atuais e antigos alunos e 

destacou o pintor Edgar Sardinha que quando recebeu a direção da escola recebeu uma escola 

triste, obsoleta, parada no tempo e fechada à comunidade, que ele transformou completamente, foi 

um revolucionário que acabou com todos os tabus. --------------------------------------------------------  

- Disse que o Centro de Recursos para a Inclusão teve este ano um corte absurdo e inesperado e os 

apoios disponibilizados não são suficientes e alguns Agrupamentos apontam o dedo à Cercip, que 

não tem culpa, porque o corte é da Direção Geral dos Estabelecimentos Escolares. Referiu que 

propôs um novo modelo de apoio a fim de maximizar os apoios disponíveis que não foi aceite 

porque as escolas continuam muito focalizadas para o apoio direto, contudo e para seu espanto 

teve conhecimento que o Instituto de Apoio e Desenvolvimento aliciou os pais de uma escola 

dizendo que conseguem tudo com apoios via segurança social, mas os apoios educativos das 

crianças em idade escolar têm de ser garantidos pelo Ministério da Educação e não por meio destes 

subterfúgios, o que a ser verdade é imoral. Chamou a atenção ao Vereador para acompanhar o 

processo e afirmou que considerava que a Câmara terá de tomar uma posição face aos apoios 

educativos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Propôs que a Câmara diligenciasse no sentido de que alguém pudesse realizar periodicamente 

vistorias à iluminação pública para se detetarem os casos mais graves especialmente nos meses de 

inverno, uma vez que recomeçou a receber queixas de falta de iluminação na cidade. --------------  

- Manifestou-se preocupado quanto ao pico da gripo previsto para o Natal, na medida em que 

dúvida que os serviços de saúde estejam preparados para o mesmo, devido à falta de médicos de 

família e o défice de estrutura da urgência, propondo que a Câmara prepare um plano de 

contingência para este tipo de situações, designadamente prevendo a monitorização de situações 

de maior fragilidade, já sinalizadas, e assegurando medidas de acompanhamento periódico em 

articulação com juntas de freguesia e com as estruturas de apoio domiciliário. -----------------------  

- Solicitou que se faça um ponto de situação relativamente à atribuição de habitação social. -------  

- Em relação à Marginal Norte disse que ficou a pensar se o mau tempo que por vezes nos atinge 

não afetará a estrutura da Marginal aumentando a perigosidade de alguns troços e perguntou se 

estão previstas medidas de caráter excecional para os troços mais complexos e de risco já 

conhecidos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Disse que vai fazer chegar um email aos serviços para se proceder à vistoria proposta. -----------  

- Quanto ao pico da gripe afirmou que é uma preocupação de todos, mas não crê que exista um 

plano de contingência que considerou ser uma boa proposta que fará chegar aos serviços 

competentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Transmitiu que durante a semana todos os pagamentos serão saldados e o protocolo com a 

Acompanha está incluída. --------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que os fogos que estavam disponíveis são os que foram atribuídos na semana anterior. ---  

 

Senhor Vereador Jorge Gonçalves: 

- Agradeceu o envio do orçamento da Comissão de Proteção e Comissão de Jovens, acrescentou 

que tinha pedido o executado, o de 2019, mas foi enviado o de 2020. ----------------------------------  

- Associou-se às felicitações à Escola Secundária, acrescentando que subscreve o que o senhor 

Vereador Rogério Cação disse. -------------------------------------------------------------------------------   

- Quanto à portaria da Berlenga, disse que terão de definir uma estratégia enquanto está em 

discussão pública, ouvir o que as pessoas relacionadas com a Berlenga acham da proposta e saber 

aquilo que a Câmara acha para se definir uma posição que se possa enviar às três Secretarias de 

Estado. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Voltou a solicitar a lista das lojas do Mercado que estão fechadas, se pagam renda ou não e se 

cumprem ou não o Regulamento. -----------------------------------------------------------------------------  

- Em relação às iluminações de Natal disse que às duas horas da manhã ainda estão ligadas, o que 

não devia acontecer, os tempos estão melhores, mas não se deve desperdiçar energia. --------------  

- Disse que continua a aguardar a relação referente aos estabelecimentos comerciais que estão a 

ser notificados para o pagamento da publicidade, o que estava executado e o que está para executar. 

 

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Ana Rita Petinga: 

- Disse que se as iluminações estão acesas não deviam estar, vai informar. ---------------------------  

- Pediu desculpa pela falha e disse que vai pedir aos serviços os valores executados da Comissão 

de Proteção às Criança e Jovens. -----------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à Portaria da Berlenga disse que vai fazer chegar a informação da proposta ao senhor 

Presidente.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Sobre a relação das Lojas que o vereador havia solicitado disse que vai pedir informação aos 

serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Disse que vai reforçar o pedido do pagamento da publicidade. ----------------------------------------  

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 

por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 

 

1) Pedido de isenção do Imposto Municipal sobre Imóveis (IMI) e do Imposto Municipal sobre 

as Transmissões Onerosas de Imóveis (IMT), para o prédio urbano sito no Gaveto da Rua 

Marechal Gomes Freire de Andrade, n.º 62, 64 e 66, com a Rua Garrett, n.º 33, em Peniche, 

apresentado em nome de Pedro Miguel Henriques Ramalho da Silva – Pelouro do Planeamento 

e Urbanismo: ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1499/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 
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datada de 4 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Reconhecer a isenção do IMI e do IMT do pedido apresentado pelo senhor Pedro Miguel 

Henriques Ramalho da Silva, para o prédio Urbano sito no Gaveto da Rua Marechal Gomes 

Freire de Andrade, n.º 62, 64 e 66, com a Rua Garrett, n.º 33, localidade de Peniche, no âmbito 

do artigo 45.º - Prédios Urbanos Objeto de Reabilitação, do Estatuto dos Benefícios Fiscais.» 

(Doc.901 DPGU 209/18) --------------------------------------------------------------------------------------  

 

2) Estudo urbanístico para beneficiação de vias, estacionamentos e passeios, relativamente ao 

Campo da República, em Peniche – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -----------------------  
Deliberação n.º 1500/2019: Deliberado retirar da ordem do dia a proposta do senhor Presidente 

da Câmara, datada de 12 de dezembro de 2019, referente ao estudo urbanístico para beneficiação 

de vias, estacionamentos e passeios, relativamente ao Campo da República, em Peniche, devendo 

o assunto ser presente na próxima reunião de Câmara. (DPGU R1993/16) ----------------------------  

 

3) Estudo urbanístico relativo à relocalização da Marginal Norte, em Peniche – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1501/2019: Deliberado retirar da ordem do dia a proposta do senhor Presidente 

da Câmara, datada de 12 de dezembro de 2019, referente ao estudo urbanístico relativo à 

relocalização da Marginal Norte, em Peniche, devendo o assunto ser presente na próxima reunião 

de Câmara. (DPGU 6/19) --------------------------------------------------------------------------------------   

 

DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS: 

 

4) Sinalização vertical de paragem e estacionamento proibido, na Rua dos Cortiçais, em 

Peniche – Pelouro do Trânsito: ------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1502/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, que 

a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: ------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do decreto-lei 44/2005, de 23 de fevereiro e de 

acordo com o Regulamento de Sinalização de Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar n.º 

22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual redação, e considerando a informação da Divisão de Obras 

Municipais n.º 194/2019 de 3 de dezembro de 2019, propõe-se a apreciação e homologação da 

sinalização vertical na Rua dos Cortiçais, em Peniche.» (Doc.902 NIPG 22023/19) ----------------  

 

5) Sinalização vertical e horizontal, para beneficiação da Estrada Municipal 603 – Pelouro do 

Trânsito: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1503/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 10 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Para efeitos do previsto no n.º 1 e 2 do artigo 6.º do decreto-lei 44/2005, de 23 de fevereiro, e de 

acordo com o Regulamento de Sinalização e Trânsito, aprovado pelo Decreto Regulamentar n.º 

22-A/98, de 1 de outubro, na sua atual redação, e considerando a informação da Divisão de Obras 

Municipais n.º 193/2019, propõe-se apreciação e homologação da sinalização vertical e horizontal 

na Estrada E. M. 603.» (Doc.903 NIPG 21946/19) --------------------------------------------------------  

 

OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO E PUBLICIDADE:  

 

6) Ocupação de espaço público para o exercício da atividade de prestação de serviços de 

restauração e bebidas não sedentárias no Porto da Areia Sul, em Peniche – Alteração de horário 
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– Pelouro da Administração Geral: -------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1504/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 12 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que a Câmara Municipal, na sua reunião de 28 de outubro de 2019, através da 

deliberação n.º 1167/2019, atribuiu o espaço para a instalação de uma unidade móvel para 

exercício da atividade de prestação de serviços de restauração e bebidas, no Porto da Areia Sul, 

a Maria José das Dores Antunes Fortuna. 

Atendendo a que a titular da licença, através de requerimento apresentado em 30 de outubro de 

2019, com o número de registo 19559, solicita o prolongamento de funcionamento, de acordo com 

o previsto na alínea a), do n.º 2 do Edital 197/2019, e na sequência da informação da Secção de 

Taxas e Licenças de 05 de novembro, proponho o alargamento do horário de funcionamento até 

às 07h00.» (Doc.904 NIPG 19891/19) -----------------------------------------------------------------------  

 

PROTOCOLOS: 

 

7) Candidatura “Estabilização da Arriba do Porto de Areia Sul” – Pelouro dos Fundos 

Comunitários: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1505/2019: Deliberado retirar da ordem do dia a proposta do senhor Presidente 

da Câmara, datada de 9 de dezembro de 2019, referente à candidatura “Estabilização da Arriba do 

Porto de Areia Sul”, devendo o assunto ser presente na próxima reunião de Câmara. (NIPG 

22437/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

8) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso Profissional de Serralharia Civil 

entre o Município de Peniche e a Cercipeniche – Cooperativa de Educação e Reabilitação de 

Cidadãos Inadaptados, CRL (CREAP) – Pelouro dos Recursos Humanos: -------------------------  
Deliberação n.º 1506/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 12 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pela Cooperativa de Educação e Reabilitação de Cidadãos Inadaptados 

- Cercipeniche /CREAP e à informação dos Serviços de 10 de dezembro, proponho, no uso da 

competência estabelecida na alínea u) do nº1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 

de setembro, que a Câmara Municipal aprove o protocolo a celebrar entre o Município de Peniche 

e a Cercipeniche /CREAP em anexo, que tem por objeto a realização de 1 Estágio Curricular– 

Curso Profissional de Serralharia Civil.» O senhor Vereador Rogério Cação não participou na 

apreciação e votação deste assunto. (Doc.905 NIPG 12661/19) -----------------------------------------  

 

9) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso Técnico de Turismo entre o 

Município de Peniche e o Agrupamento de Escolas da Lourinhã – Pelouro dos Recursos 

Humanos: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1507/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 12 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pelo Agrupamento de Escolas da Lourinhã e à informação dos Serviços 

de 11 de dezembro, proponho, no uso da competência estabelecida na alínea u) do nº1 do artigo 

33.ºdo Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, que a Câmara Municipal aprove o protocolo 

a celebrar entre o Município de Peniche e o Agrupamento de Escolas da Lourinhã em anexo, que 

tem por objeto a realização de 2 Estágios Curriculares - Curso Técnico de Turismo.» (Doc.906 

NIPG 20837/19) -------------------------------------------------------------------------------------------------  
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10) Protocolo para a realização de estágio curricular – Curso Técnico Superior Profissional de 

Marketing Digital de Turismo entre o Município de Peniche e a Escola Superior de Turismo e 

Tecnologia do Mar – Pelouro dos Recursos Humanos: -------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1508/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 12 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pela Escola Superior de Turismo e Tecnologia do Mar (ESTM) e à 

informação dos Serviços de 10 de dezembro, proponho, no uso da competência estabelecida alínea 

u) do nº1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, que a Câmara Municipal 

aprove o protocolo a celebrar entre o Município de Peniche e a ESTM em anexo, que tem por 

objeto a realização de 1 Estágio Curricular - Curso Técnico Superior Profissional (CTeSP) de 

Marketing Digital em Turismo.» (Doc.907 NIPG 19735/19) --------------------------------------------  

 

EDUCAÇÃO: 

 

11) Comparticipação para transporte escolar no ano letivo 2019/2020, solicitada pelo aluno 

Elton Flamini Monteiro - Retificação – Pelouro da Educação: ---------------------------------------  
Deliberação n.º 1509/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, 

datada de 27 de novembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Setor de Educação, de 26 de novembro, que se anexa, para efeito 

de comparticipação nos encargos com a utilização de transportes públicos, no âmbito da rede de 

transportes escolares, propõe-se que a Câmara Municipal retifique a deliberação camarária n.º 

1186/2019, de 14 de outubro de 2019, referente ao registo n.º 1758 e NIPG 16946/19, passando 

a ter a seguinte redação:  

Considerando o disposto no Decreto-lei n.º 21/2019, de 30 de janeiro, com as alterações 

introduzidas pelo decreto-lei nº 84/2019, de 28 de junho, proponho que a Câmara Municipal, no 

uso da competência estabelecida na alínea gg) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, comparticipe os encargos com a utilização de transportes públicos, 

no âmbito da rede de transportes escolares, com 50% do valor do passe do aluno Elton Flamini 

Monteiro, a frequentar o 1º ano do Curso de Restaurante-Bar na Escola Profissional Alda 

Brandão de Vasconcelos (Peniche), tendo em conta que o aluno não é beneficiário de qualquer 

subsídio para transporte.» (Doc.908 NIPG 16946/19) ----------------------------------------------------   

 

INTERVENÇÃO SOCIAL: 

 

12) Programa Municipal de Apoio ao Arrendamento 2019/2020 – Alteração ao valor 

(candidatura 25) – Retificação – Pelouro da Solidariedade Social: -----------------------------------  
Deliberação n.º 1510/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 9 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que, por lapso, foi referenciado o valor de 180€, na proposta, datada de 5 de 

novembro, aprovada pela Câmara Municipal, por sua deliberação n.º 1334/2019, a 11 de 

novembro de 2019, relativa à alteração ao valor do apoio, respeitante à candidatura n.º 25, 

titulada por Sérgio Mário da Silva Santos, sendo valor correto de 112,50€, conforme constava na 

informação do Setor de Planeamento e Intervenção Social de 4 de novembro de 2019, proponho 

que se retifique a deliberação supramencionada nos seguintes termos: onde se lê “passe para 

180€, passe a ler-se “passe para 112,50€”.» (Doc.909 NIPG 20107/19) -----------------------------  
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13) Atribuição de talhões de cultivo da horta comunitária de Peniche para o ano de 2020 – 

Abertura de procedimento – Pelouro da Solidariedade Social: ----------------------------------------  
Deliberação n.º 1511/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 11 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que o município de Peniche, disponibiliza anualmente e a titulo gratuito, talhões 

de cultivo para o desenvolvimento de agricultura de subsistência, concretizada sob a forma de 

Hortas, num espaço circunscrito contiguo à Casa do Sítio da Bica, na cidade de Peniche e 

considerando a informação técnica anexa, proponho a abertura de procedimento de candidaturas 

para a atribuição de 33 talhões de cultivo para o ano 2020.» (Doc.910 NIPG 21655/19) ----------  

 

RECURSOS HUMANOS: 

 

14) Lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato de Trabalho 

a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, Contratos de 

Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em Mercado Aberto, 

referentes ao mês de novembro de 2019 - Pelouro dos Recursos Humanos: ------------------------  
Deliberação n.º 1512/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da lista nominal dos 

trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato de Trabalho a Termo Resolutivo Certo, 

CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, Contratos de Prestação de Serviços (avenças), 

e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em Mercado Aberto, referentes ao mês de novembro de 

2019. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

15) Horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de novembro de 2019 – 

Pelouro dos Recursos Humanos: ----------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1513/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento das horas extra dos 

trabalhadores do Município, referentes ao mês de novembro de 2019. ---------------------------------  

 

EVENTOS DE INICIATIVA MUNICIPAL: 

 

16) Exposição “Em cores …”, de Jacques Aygalenq, no Museu de Renda de Bilros de Peniche 

– Pelouro da Cultura: -----------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1514/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da exposição “Em 

cores…”, de Jacques Aygaleng, no Museu de Renda de Bilras de Peniche. (NIPG 22044/19) -----  

 

PATRIMÓNIO MUNICIPAL: 

 

17) Procedimento de classificação de imóveis históricos do concelho de Peniche – Pelouro da 

Administração Geral: ------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1515/2019: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita 

Petinga, datada de 4 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do 

original em pasta anexa ao livro de atas: --------------------------------------------------------------------  

«No seguimento da aprovação do início do Procedimento de Classificação de Imóveis Históricos 

do concelho de Peniche (deliberação n.º 1064/2019, de 9 de setembro), e considerando a 

informação n.º 2252/2019, datada de 26 de novembro, proponho a inclusão do imóvel «antiga 

cadeia municipal e armazém anexo» no atual procedimento de classificação, na categoria de 

monumento de interesse municipal.» (Doc.911 NIPG 21492/19) ---------------------------------------   
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FIXAÇÃO DE PREÇOS E TAXAS: 

 

18) Fixação dos preços pela prestação do serviço ao público de abastecimento de água, de 

saneamento de águas residuais e de prestação de serviços e serviços auxiliares dos Serviços 

Municipalizados de Água e Saneamento, para o ano de 2020 – Pelouro das Finanças: ----------  
Deliberação n.º 1516/2019: Deliberado retirar da ordem do dia, a proposta referente à fixação dos 

preços pela prestação do serviço ao público de abastecimento de água, de saneamento de águas 

residuais e de prestação de serviços e serviços auxiliares dos Serviços Municipalizados de Água e 

Saneamento, para o ano de 2020, devendo o assunto ser presente na próxima reunião de Câmara. 

(NIPG 22665/19) ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL: 

 

19) Parecer solicitado pela empresa Docapesca - Portos e Lotas, S.A., sobre a possibilidade de 

utilização de uma parcela de terreno de domínio público marítimo pela ALDI Portugal 

Supermercados, L.da – Pelouro da Administração Geral: -----------------------------------------------  
Deliberação n.º 1517/2019: Deliberado retirar da ordem do dia, a proposta referente ao parecer 

solicitado pela empresa Docapesca – Portos e Lotas, S.A., sobra a possibilidade de utilização de 

uma parcela de terreno de domínio público marítimo, pela ALDI Portugal Supermercados, L.da, 

devendo o assunto ser presente na próxima reunião de Câmara. (NIPG 22060/19) -------------------  

 

LICENCIAMENTO DE ATIVIDADES DIVERSAS: 

 

20) Licenciamento de bailes com música ao vivo, requerido pelo Botafogo Futebol Clube dos 

Bôlhos – Pelouro da Administração Geral: ----------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1518/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 12 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«Atendendo ao solicitado pelo Botafogo Futebol Clube dos Bôlhos, por requerimento, registado 

nestes serviços no dia 28 de novembro de 2019, e considerando a informação da Secção de Taxas 

e Licenças e Apoio aos Órgãos Municipais, datada de 29 de novembro de 2019, proponho que se 

autorize a emissão de uma licença de recinto improvisado, nos termos dos artigos 3.º, 14.º e 15.º 

do Decreto-Lei n.º 268/2009, de 29 de setembro, para realização de com bailes, com música ao 

vivo, comemoração da época natalícia, no edifício sede da Associação, nos Bôlhos, nos dias de 

27 a 29 de dezembro de 2019.» (Doc.912 NIPG 21617/19) ----------------------------------------------  

 

DIVERSOS: 

 

21) Responsabilidade extracontratual do Estado, no âmbito de um processo de que é titular 

Tiago Filipe Henriques Lança - Pelouro da Administração Geral: -----------------------------------  
Deliberação n.º 1519/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, 

datada de 12 de dezembro de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original 

em pasta anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------  

«O requerente Tiago Filipe Henriques Lança, veio requerer o pagamento dos danos causados no 

seu veículo, decorrentes da queda de um poste de iluminação pública, em Peniche, em 

consequência de manobra de grua de veículo municipal de recolha de resíduos sólidos urbanos. 

Considerando a informação n.º 2362/2019 do Serviço de Segurança e Saúde no Trabalho de 10 

de dezembro de 2019, em anexo, que conclui que o sinistro em apreço tem enquadramento na 

apólice do ramo de Responsabilidade Civil Geral – Condição especial 45 Autarquias, sendo, no 
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entanto, o valor reclamado dos prejuízos inferior ao valor da franquia da referida, proponho que, 

a Câmara Municipal, no uso da competência prevista na alínea ee), artigo 33ª do Anexo I da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, assuma os encargos provenientes do sinistro, e proceda ao 

pagamento ao requerente Sr. Tiago Filipe Henriques Lança, da quantia de 332,00€+IVA.» 

(Doc.913 NIPG 20392/19) -------------------------------------------------------------------------------------  

 

22) Notificação da decisão de aprovação da alteração da operação Centro Escolar de Atouguia 

da Baleia: --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 1520/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da notificação de 

aprovação da alteração da operação Centro Escolar de Atouguia da Baleia. (NIPG 18998/19)-----   

 

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 1521/2019: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a 

minuta da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um 

da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo doze horas, a senhora Vice-Presidente, no exercício das funções de Presidente, declarou 

encerrada a reunião, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que contém um resumo do que 

de essencial nela se passou, nos termos do número um do artigo quinquagésimo sétimo do anexo 

um da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro, que eu, Marina Viola, 

Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças, em regime de substituição, subscrevo.

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

18 de maio de 2020, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver sido 

previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do Decreto-

Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. --------------------------------------------------  

 

 

A Vice-Presidente da Câmara, 

no exercício das funções de Presidente, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Assistente Técnica da Divisão de Administração e Finanças,  

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 


